

Évaluation satisfaction des étudiant-es musicien-nes envers les prestations pédagogiques (projet MUSA-PED)

N°	Questions Êtes-vous d'accord avec les affirmations ci-dessous ?	Tout à fait d'accord	D'accord	Plus ou moins d'accord	Pas d'accord	Pas du tout d'accord
1	Globalement vous êtes satisfait de ces ateliers pédagogiques.					
2	Le nombre d'heures total était adéquat pour traiter et mettre en pratique les différents thèmes.					
3	L'ambiance lors de ces ateliers était bonne.					
4	J'appliquerai certains principes vus au cours de ces prestations pédagogiques durant ma pratique musicale.					
5	La rencontre avec les étudiants en physiothérapie était stimulante et a favorisé mon apprentissage.					

6. Points forts de ces prestations pédagogiques :

7. Points faibles de ces prestations pédagogiques :

8. Si c'était à refaire, que changeriez-vous dans l'organisation de ces prestations pédagogiques ?